横浜天声キリスト教会 週報 第12巻49号(No.409) 2017年12月3日

礼拝プログラム ※主の導きにより変わる事があります

黙祷 箴言 1:8-9・・・・ 御言葉に耳を傾け心を主に向けましょう。

*賛美 ………… 103番

*交読文 … 55番

*使徒信条会衆一同

*頌栄 ……… 107番

礼拝のための祈り ・・・・・・1部:渡辺和歌子 働き人 2部:小林美之 働き人

*聖餐式 ------------------ 281番

御言葉を適用する祈り ・・ 会衆一同

*賛美 ····· 104番

献金感謝の祈り ・・・・・・・ パスター

報告

*主の祈り ・・・・・・・ 会衆一同

*祝祷 ・・・・・・・・・・ パスター

天声教会は

- ・御言葉なる主の御声を忠実に聞く教会。(ヨハネ 1:1、マタイ 3:17、17:5)
- ・主の御言葉を心で信じて義に至る教会。(ローマ 10:10)
- ・全能なる主の御言葉を口で告白し、救いに至る教会。(ローマ 10:10)
- ・受けた恵みを愛と忍耐をもって実践する教会。(テサロニケ3:5)

祝福の御言葉(下線にご自身のお名前を入れて宣言して下さい)

____ は言った、「____ の魂は主をあがめ、____ の霊は救主なる神をたたえます。この卑しい____ をさえ、心にかけてくださいました。今からのち代々の人々は、___ をさいわいな____ と言うでしょう、力あるかたが、____ に大きな事をしてくださったからです。そのみ名はきよく、そのあわれみは、代々限りなく/主をかしこみ恐れる者に及びます。

主はみ腕をもって力をふるい、心の思いのおごり高ぶる者を追い散らし、権力ある者を王座から引きおろし、卑しい___を引き上げ、飢えている___を良いもので飽かせ、富んでいる者を空腹のまま帰らせなさいます。

主は、あわれみをお忘れにならず、その僕イスラエルを助けてくださいました、 ____たちの父祖アブラハムとその子孫とを/とこしえにあわれむと約束なさった とおりに。(ルカ 1:46-55)

メッセージ概要

先週はコーエンの学びの週だったが、神様は本当に私達が想定していない領域へと導いておられる事を知った週だった。主が備えられた新しい領域へと入って行くためには、アブラハムのように生来の生き方や考え方の「捨て上手」となり、主がせよと言われる事・所に躊躇なく飛び込む者となっていく必要がある。本日よりアドベントが始まったが、今回、今までの生き方・考え方に関しては「捨て上手」であり、主の言われる事には躊躇なく飛び込んで行った「女の中で最も祝福された人」、乙女マリヤの場面を見ていきたい。

『エリサベツがマリヤのあいさつを聞いたとき、その子が胎内でおどった。』(ルカ 1:41) 祝福された人の声は、胎の子さえ喜びおどる。胎の子は、分かるのだ。声の主の、霊的性質が。祝福された人とはどういう人かをエリザベツが言っている。『主のお語りになった事が必ず成就すると信じた女は、なんと幸いなことでしょう」。』(45 節) つまり、主のお語りになった事は、必ず成就する、と信じた人が、祝福された人である。マリヤの親類・エリザベツは「アロン家の娘のひとり」(5 節)なので、当然、「ハトラー教育(御言葉を、胎の子に向かって語りかける胎教)」を施していた。こ女マリヤも、同様である。

胎の子は、10 週くらいすると、聞く機能が形成され、外界の音を聞くようになる。母の口から出てくる言葉や夫との会話、あるいはテレビやインターネットから流れて来る世の歌やニュース、ゲームやパチンコ等から来る機械音など。胎の子は、意味は分からずともそれらの音の源の霊的性質を察知し、取り入れて行く。敬虔なユダヤ人女性は、身ごもると、5mほどの特別な布を用意し、この子が生まれたらこのようになって欲しいという御言葉を、刺繍し始める。胎の子に向かってトラー(モーセ五書)の朗読を聞かせながら。そのように、信仰と愛情に溢れた御言葉によって、胎教された子は、御言葉に関する事、神の国の事柄に関する事に対して喜びを覚え、神から離れた世的な事に気持ち悪さを覚えるようになっていく。

御言葉を口ずさむ時に大事な事がある。『きょう、わたしがあなたに命じるこれらの言葉をあなたの心に「**留め(ハヤー)**」』(申命記 6:6) このハヤーはヘブライ語の be 動詞であるが、アロンの大祭司家の末裔のゲイリー・コーエン博士は、ここのハヤーは「その言葉を存在させ、溢れさせる」という意味だと言った。つまり「ハヤー」は、神様の言葉が好きで好きで、心に刻まれ、暗記し、その内容が、喜びや感動、時には熱心や激情と共に「溢れ」る事なのだ。ハヤーなきメッセージは無力であり、ただのお説教となってしまう。あの時のマリヤのあいさつが「シャローム」であったなら、マリヤの人生の中で得たシャロームという意味に込められた、あらゆる信仰、愛、喜び、感動が、エリザベツの胎の子を喜び踊らせ、さらに祭司の娘であるエリザベツを聖霊に満ち溢れさせ、声高く叫ばせたのである。「<u>わたしの主</u>の母」、と。

クォン・チャンギュ先生は、ハヤーの意味に衝撃を受け、単なる御言葉暗記をするのではなく、神を愛し、御言葉を愛する心をもって口ずさむ「ハヤー」こそすべきだと、提唱している。「ハヤー」は、単なる暗記ではない。私達は、ユダヤ人の真似をして、彼らのように頭脳が明晰になる事や、英語を上達させる事を第一目的としてテフィリンさせてはならない、むしろ、主を恐れ、主を愛し御言葉を愛するように導く事こそ教育のはじめであり、知恵のはじめ(箴言 1:7)なのだ。「主を愛する」事を除いて暗唱させるのは、危険だ。主を恐れ敬う事な」の知能の鋭利化となってしてしまうからだ。御言葉によって「徳」を積んだ上での知識

主を恐れ敬う事なしの知能の鋭利化となってしてしまうからだ。御言葉によって「徳」を積んだ上での知識を用いなければ、世界がおかしくなってしまうのは、洪水前の世の中を見れば明らかである。

パリサイ人はよくテフィリンされている。しかし彼らには、神を愛する愛が無かった(ヨハネ 5:42)。彼らは神から遣わされたお方を信じなかった、すなわち、御言葉がハヤーされていなかった事を主に指摘されている(同 37-38)。彼らは聖書の中に永遠の命があると思って調べているが、聖書はイエス様をあかししているのに、イエス様の元に来ようとせず、かえって、人からの栄誉だけを受けようとしている。(同 34-44)

私達はパリサイ人のようでなく、マリヤのように神とその言葉を愛し、そして御言葉の「大好き」が溢れ流れるようにしたい。ハヤーに溢れたマリヤは、喜びに溢れて賛美を歌った。その最後を「<u>わたしたちの父祖アブラハムとその子孫とを/とこしえにあわれむと約束なさったとおりに</u>」(55 節)という言葉で閉じている。アブラハムの子孫とは、御言葉を信じイエス様を信じる私達の事であり、生来の生き方や考え方については「捨て上手」、主がせよと言われる事・所に躊躇なく飛び込む者達である。このハヤーの祝福に共にあずかっていくみなさんでありますように!イエス様のお名前によって祝福します!

横浜天声キリスト教会 礼拝 週報



〒231-0058 パスター: 林和也 川合ゆきえ

神奈川県横浜市中区弥生町2-17 ストークタワー大通公園 I-201

TEL/FAX: 045-326-6211

Homepage: http://voh.plala.jp/

email: ephes 03-tensei@yahoo.co.jp

集会案内

各礼拝はインターネットでライブ中継しております → voutube.com/c/横浜天声キリスト教会

日曜礼拝

2部礼拝

至日ノ出町駅

1 部礼拝 10:30 賛美 11:00 礼拝 食事/フェローシップ/ 賛美 12:30~

14:00

金曜徹夜祈祷会

ファミリーマー 2Fが教会です 21:00~

日々の集会

月**〜金** 早天祈祷会 5:00〜 **火・木・金** 賛美と祈りの集会 13:00〜 **火〜木** 夜の祈祷会 19:30〜

水曜礼拝

1部 13:00~ 2部 19:30~





横浜市営地下鉄・伊勢佐木長者町駅 6番B出口を出てまっすぐ徒歩5分 JR・関内駅より徒歩10分 京急線・日ノ出町駅より徒歩10分

関内駅から伸びる大通公園沿い、 伊勢佐木警察署の向かい対角線上にあり、 1Fがファミリーマートになっております。



聖書メッセージを携帯で

聖書メッセージをメールで 毎日携帯にお届けします。 左記コードを読み込み、 空メールを送信するだけ!